



ASSOCIACIÓ
CULTURAL
CETRES



ASSOCIACIÓ
CULTURAL
CETRES

Miércoles 11 de diciembre -16.45h.

TOCAR EL COLOR. La revolución del pastel

EXPOSICIÓN DE ARTE. FUNDACIÓN MAPFRE



La historia del arte no es sólo el relato de las propuestas visuales de artistas y movimientos, sino también el estudio de las técnicas y los materiales utilizados; esta exposición se centra en una de ellas, tradicionalmente calificada como algo superior al dibujo, pero inferior a la pintura: el pastel.

Sin ánimo exhaustivo, pero desde una **perspectiva internacional**, esta exposición propone analizar el lugar del pastel frente a la venerable pintura al óleo, así como las razones que llevaron a diversos artistas de los siglos XIX y XX a recurrir a este medio y reivindicarlo. Articulada en 10 secciones cronológicas, **la muestra pone de relieve los principales momentos y las máximas figuras del renacimiento del pastel en la primera modernidad**, un momento que convirtió esta técnica en un arte por derecho propio.



Nos acompañará y comentará la exposición,
L'ALTRANGE
Profesor de Cetres. Asesor artístico.

Precio por persona - 15€
Incluye entrada y visita guiada
Miércoles, 11/12 - 16.45h.
Sede de la Fundación Mapfre. C/Diputació, 250